

Tim KKN T FIA Promosikan Purwosari Eco Bike Park

Achmad Sarjono - JATIM.HUMAS.TV

Jul 27, 2022 - 02:21



MALANG - Banyak cara untuk meningkatkan potensi wisata, salah satunya dengan memanfaatkan media sosial, seperti yang dilakukan oleh sekelompok mahasiswa Fakultas Ilmu Administrasi, Universitas Brawijaya ini.



Ari Cahya Permata bersama kelompok 49 KKN Tematik menggabungkan wisata alam, kuliner, budaya dan pemberdayaan ekonomi kerakyatan di wilayah Purwosari dan Singosari, Kabupaten Malang. Kelompok ini mengenalkan potensi Purwosari Eco Bike Park kepada masyarakat, setelah sempat terlantar selama pandemi.

“Purwoasri Eco Bike Park ini sebenarnya sudah dibangun sebelum masa pandemi, dan tertunda pembangunannya pada tahun 2020 karena pandemi. Tahun ini digerakkan kembali untuk melanjutkan pembangunannya,” ujar Ari, Selasa (26/7/2022).

Purwosari Eco Bike Park, imbuhnya, menyediakan tempat olahraga sepeda membuat para pecinta sepeda melirik dengan adanya track atau jalur khusus yang telah dibuat di Purwoasri Eco Bike Park. “Lokasi ini juga menyuguhkan keindahan alam yang luar biasa, sehingga bisa memanjakan para wisatawan yang berkunjung, disana tersedia pula gazebo untuk tempat duduk dan beristirahat,” imbuh mahasiswa Departemen Ilmu Administrasi Bisnis ini.

Kelompok 49 dari peserta KKN T FIA ini juga melakukan promosi wisata melalui media sosial. “Kami membantu dalam pembuatan akun, pemnuatan konten dan video untuk mengenalkan Purwosari Eco Bike Park ke masyarakat, tujuannya untuk membangun awareness terhadap lokasi ini, meskipun belum dibuka,”terangnya.



Purwosari Eco Bike Park.

Promosi yang dilakukan oleh kelompok ini adalah dengan mengadakan soft launching Purwosari Eco Bike Park dengan berbagai rangkaian kegiatan pada tanggal 31 Juli mendatang. "Kami berpartisipasi dalam perencanaan promosi dan publikasi untuk mendapat sponsor dari pihak luar, sekaligus merayakan hari jadi klub sepeda warga desa Purwosari, sekaligus mengenalkan lokasi ini kepada masyarakat sekitar Purwosari," pungkasnya. (Ari/VQ)